

# Hospital Carlos Van Buren de Valparaíso reprograma algunas atenciones por presencia de ratones: recinto descarta plaga



**E**l Hospital Carlos Van Buren de Valparaíso **reprogramó algunos procedimientos e intervenciones** tras detectarse la presencia de ratones en el área de Hemodinámica, una subespecialidad de Cardiología. Eduardo Ojeda, dirigente de la Federación Nacional de Trabajadores de la Salud (Fenats) histórica del hospital, indicó que "hace semanas habíamos visto ratones dentro del hospital, especialmente en los patios, pero **nunca habíamos visto ratones dentro de los pabellones**. Finalmente, el lunes cerraron por (posibles) infecciones".

El trabajador dio a conocer que para este martes "habían planificado cinco intervenciones en el angiógrafo, se suspendieron. Había dos de San Antonio y tres del Van Buren, y esas se van a reagen-

dar para el jueves lo más probable. **Si los pabellones no se abren, vamos a tener que comprar servicio o mandarlos al Gustavo Fricke**".

El dirigente agregó que "tenemos gente esperando hacer esos tratamientos (...) Hay un tema también de descuido del hospital, porque en Valparaíso sabemos que hay ratones, pero **necesitamos nosotros que haya mayor precaución, porque atendemos pacientes, hacemos comida, hay pabellones, tiene que estar limpio, tiene que haber una mayor preocupación**. Por eso tenemos ingenieros ambientales y estamos pidiendo una reunión con ellos, porque no han estado a la altura del tema".

"Vino la Seremi de Salud y **confir-mó que había heces de ratones en el entretecho y en los muebles, a**

**Eduardo Ojeda, dirigente de la Federación Nacional de Trabajadores de la Salud (Fenats) histórica del hospital, indicó que "hace semanas habíamos visto ratones dentro del hospital, especialmente en los patios, pero nunca habíamos visto ratones dentro de los pabellones".**

pesar de que ya habían hecho aseo. Hay que hacer un trabajo más complicado. Pedimos a la dirección que nos dé el informe que entregó la Seremi", complementó.

Por su parte, el Hospital Carlos Van Buren de Valparaíso emitió un comunicado donde descarta

una plaga de ratones, asegurando que se tratara de una "situación puntual".

"Empresas especializadas en **sanitización prestan servicio de manera permanente y periódica**, siguiendo un cronograma establecido, y la desratización del hospital se encuentra al día", expusieron.

Agregan que "ante la detección de un vector en el recinto, se activaron de inmediato medidas de control y refuerzo de sanitización. Ayer se realizó un aseo terminal en el área afectada, y hoy se llevó a cabo un nuevo operativo en coordinación con la supervisora de la unidad. Para garantizar la efectividad de estas acciones, **fue necesario reprogramar algunas atenciones, priorizando la seguridad de pacientes y funcionarios**".